

Innovativ und digital: DE-CIX erhält Auszeichnung zum „Arbeitgeber der Zukunft“

Frankfurt am Main, 30. März 2023: [DE-CIX](#) wurde vom Deutschen Innovationsinstitut für Nachhaltigkeit und Digitalisierung (DIND) zum „Arbeitgeber der Zukunft“ ausgezeichnet. Der weltweit führende Internetknoten-Betreiber überzeugte das DIND in allen Bewertungsbereichen: klare Digitalisierungsstrategie, Innovationskraft sowie eine moderne Führung und ein attraktives Arbeitsumfeld, das seinen Mitarbeitenden zahlreiche Vorteile bietet. Die Preisübergabe fand am 21. März 2023 in Frankfurt am Main statt.

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, die uns darin bestärkt, jedem einzelnen bestmögliche Arbeitsbedingungen und Raum für die Entfaltung seiner Potenziale zu bieten“, so Lucia Falkenberg, Chief People Officer bei DE-CIX. „Gleichzeitig sehen wir den Preis als Anerkennung für unser stetiges Wachstum und unser Engagement für Vielfalt und Diversität seit mehr als 25 Jahren. Wir arbeiten am Fundament der Digitalisierung und alle tragen dazu bei, den Menschen weltweit den Zugang zu einem besseren, freien Internet zu ermöglichen. Wir lernen von- und miteinander, investieren in die Weiterbildung unserer Kolleginnen und Kollegen, die bei DE-CIX eine perfekte Balance zwischen erfrischendem Start-up-Wind und der wirtschaftlichen Sicherheit eines Weltmarktführers vorfinden.“

Arbeitgeber der Zukunft: Anerkennung mit Perspektive

Das DIND ehrt Unternehmen, die sich besonders als zukunftsorientierte Arbeitgeber hervorheben, mit dem „Arbeitgeber der Zukunft“-Preis. Expert*innen aus Wirtschaft und Wissenschaft haben die Kriterien zusammengestellt, nach denen das DIND die Unternehmen bewertet. Die Auszeichnung soll Unternehmen dabei unterstützen, sich auf dem Markt und im Wettstreit um die besten Talente als attraktiver Arbeitgeber zu positionieren. Unterstützt wird die Initiative von der ehemaligen Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries.

###

Über DE-CIX

DE-CIX (Deutscher Commercial Internet Exchange) ist der weltweit führende Betreiber von Internetknoten und bietet seine Peering-, Cloud- und Interconnection-Services in über 40 Metroregionen in Europa, Afrika, Nordamerika, dem Nahen Osten und Asien an. Der DE-CIX ist von Rechenzentren in über 600 Städten weltweit aus erreichbar und verbindet Tausende Netzbetreiber (Carrier), Internet Service Provider (ISP), Content-Anbieter und Firmennetze aus mehr als 100 Ländern miteinander. Der DE-CIX in Frankfurt am Main ist mit einem Datenvolumen von knapp 34 Exabyte pro Jahr (Stand 2022) und fast 1100 angeschlossenen Netzwerken einer der größten Internetknoten der Welt. Über 200 Mitarbeiter*innen aus mehr als 30 Nationen bilden das Rückgrat der DE-CIX Erfolgsgeschichte in Deutschland und der Welt. DE-CIX prägt seit den Anfängen des Internets die Rahmenbedingungen des Netzes der Gegenwart und der Zukunft in verschiedenen globalen Leitgremien entscheidend mit. Als Betreiber von kritischer IT-Infrastruktur trägt DE-CIX eine große Verantwortung für den reibungslosen, schnellen und sicheren Datenaustausch zwischen Menschen, Firmen und Organisationen an seinen globalen Standorten. Weitere Informationen unter www.de-cix.net.

Pressekontakt

DE-CIX

Judith Ellis, Elisabeth Marcard, Viola Schreiber & Carsten Titt – Global Public Relations

Telefon: +49 (0)69-1730902-130

E-Mail: media@de-cix.net

Hotwire für DE-CIX

Isabel Nöker

Telefon: +49 69 506 079 244

E-Mail: isabel.noeker@hotwireglobal.com